



やなぎっ子

素敵な10連休をお過ごしください

始業式・入学式から3週間が経ちました。どの学年も、子どもたちは、新しい学年として順調なスタートを切ることができているようです。

朝の登校の時、交通事故に遭わないように、子どもたちはしっかりと意識して歩いています。通学班の班長さんは、後ろの1年生の歩くスピードに合わせ、一歩ずつ足を進めています。また、副班長さんは、危険がないように、一列で歩いているかを確認しながら列の一番後ろを守っています。

4月21日（日）の埼玉新聞の記事によると、埼玉県内で発生する幼児や小学生の「飛び出し」を原因とする交通事故が、全国で最も多いということです。

本校の学区内には、交通量の多い道路が複数通っていて、交通事故の発生がとても心配されます。過日の入学式において、交通事故に気を付けるよう1年生に話をしました。他の学年においても、交通事故の防止についてご家庭でもお話しいただきたいと考えています。

さて、明日からゴールデンウィークです。10連休、子どもたちは、この10日間をどのように過ごそうかとワクワクした気持ちを隠せない様子です。「せっかく10日間もあるのだから、普段できないことにじっくり取り組もう」と計画を立てている子もいるでしょう。「少し、ゆっくりと休憩しようかな」と考えている子もいるでしょう。また、どこかに出かける予定がある子もいると思います。いずれにしても、交通事故などに十分に気を付け、時間を有意義に使い、素敵な10連休を過ごしてほしいと考えています。

それでは、5月7日（火）に、元気に学校に戻ってきた子どもたちに会えることを楽しみにしています。